

MS-Abschlussklasse für Schüler mit SPF



Im Laufe der Schulzeit kann es sein, dass es aus verschiedenen Gründen zu einem SPF gekommen ist.

Hat der Schüler gute Schulerfolge und arbeitet motiviert im Unterricht mit, gibt es die Möglichkeit, am Ende der Pflichtschulzeit im 9., 10. oder 11. Schulbesuchsjahr den Mittelschulabschluss in einer Kleinklasse nachzuholen, um danach eine Lehrstelle zu finden und einen guten Start ins Berufsleben zu haben.

Die Zauberformel für einen erfolgreichen Abschluss lautet:

- Pünktlichkeit am Morgen zu Unterrichtsbeginn
- regelmäßiger Schulbesuch mit wenigen Fehlstunden
- Arbeiten rechtzeitig erledigen (Zuverlässigkeit)
- auf Überprüfungen lernen (Belastbarkeit)
- der eigene Wille des Schülers, für den Erfolg zu arbeiten

Ein kleines Team von Lehrpersonen unterrichtet die Klasse in den verschiedenen Fächern. Um einen Einblick in die Vielfalt der Arbeitswelt zu erhalten, gehören der Besuch von Lehrlingsmessen, Lehrwerkstätten, Berufsschulen, verschiedenen Institutionen und die Teilnahme an Workshops im AMS usw. zum Schulalltag.

Von den Jugendcoachs vom DAFÜR erhalten die Schüler regelmäßig in individuellen Gesprächsterminen in der Schule Tipps und Hilfestellungen, wenn es darum geht, mögliche Schnupperstellen zu finden, dort anzurufen und in Folge dann individuelle Bewerbungsunterlagen zu erstellen. Natürlich unterstützt das DAFÜR auch dabei, wenn es darum geht, eine verlängerte Lehre zu starten.

Mit dem erfolgreichen Abschluss des Schuljahres erwerben die Schüler ein Jahres- und Abschlusszeugnis der Mittelschule gemäß § 22Abs. 8 des Schulunterrichtsgesetzes.



Informationen zur Anmeldung

Das ausgefüllte Anmeldeformular - Download siehe unten - wird mit dem Halbjahreszeugnis von den Eltern an die Bildungsdirektion gesendet. Schulqualitätsmanager Christian Kompatscher teilt die Interessenten/innen den 2 Standorten Schwarzach und Feldkirch zu. Ein Kennenlern-/Schnuppertag findet Anfang April statt. Die endgültige Zusage erfolgt Anfang Juni.

Die aktuellen Anmeldeformulare für das Schuljahr 2025/26 werden voraussichtlich Ende Jänner/Anfang Februar an die Schulen versendet.